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　この度は輝かしい歴史と伝統の

ある、金沢東ロータリークラブへの

入会のご承認を頂き心より感謝し

ております。私は、気谷源嗣と申し

ます。未熟ものではございますが何

卒よろしくお願い致します。

　生まれはかほく市で幼少期より

絵を描くのが得意でしたのでデザインの道に進みまし

た。設計とデザインの仕事を経験し、7年前に㈱アドバン

テージ・ファクトリーを設立し現在に至ります。主な取り

扱い品目は商業施設に設置する看板をデザインから製作

施工までを自社で行っております。30代は技術屋として

がむしゃらに進んで参りましたが、40歳を期に人生の後

半を有意義に過ごす事を考えるようになりました。

　そのようなタイミングで金沢東ロータリークラブへの

入会のお声掛けを頂戴し、ありがたくお受けしました。是

非、諸先輩方の背中を見ながら経営者としてまたロータ

リアンとしての自分のあり方を見つけて行きたいと考え

ております。

　また、日頃は仕事に追われる毎日を過ごしており時間

のゆとりを持てない状況ではございますが、仕事の傍ら

絵画の製作出品を通して心のリフレッシュを行っており

ます。今年からはゴルフと茶道にも挑戦しており、皆様

とコースを回れる日を目標に頑張りたいと思っておりま

す。

　このような私ではございますが、ご縁に感謝し精一杯
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入会挨拶

❖  11 月 2 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
11月  2日  米山奨学生　オレナ・トルシュさん（高岡RC）
  「自己紹介と母国紹介」

■例会卓話予定
11月  9日 金沢工業大学　情報フロンティア学部
  教授　熊

く ま い

井泰
やすあき

明氏
  「あの人はこれで金持ちになった」
11月16日  死後処置専門施術士　浮

う き つ

津あゆみ氏
  「あなたやご家族の『美しい姿で逝きたい』 
　　　　　　を叶えます」
11月30日  国際長寿センター事務局長　志藤洋子氏
  「元気百歳／年を取ることは怖くなんかない！」
12月7日  ㈱NTTデータ北陸　代表取締役社長
  秋

あきづき

月浩
ひ ろ し

志氏（金沢東RC）
  「未定」
12月14日  年忘れ家族例会
12月21日  交換学生　ティファニー・ヴァンダムさん
  「母国の紹介他」
12月28日  休会
  1月  7日  金沢8RC新年合同例会
  （18:30〜ホテル日航金沢）

■ニコニコBox（敬称略）
星和浩…日本ユニシスの星と申します。本日より入会させて

いただきます。よろしくお願いいたします。
岩木…星和浩さん、入会おめでとうございます。素晴らしい

ロータリーライフを送ってください。益々のご活躍を
お祈りしております。

活動して参りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願

い申し上げます。



能登…星さん、入会おめでとうございます。今後ともよろしく
お願いいたします。

浅田裕久…お二人目の星さんが入会されました。おめでとう
ございます。一日も早く東ロータリーになれて楽しい
ロータリー生活を送ってください。

山岸…星和浩会員の入会を歓迎いたします。今後のご活躍を
ご期待申し上げます。

鏑木…日本ユニシス㈱北陸支店長　星和浩さんの入会を皆
様に認めていただき、ありがとうございます。ナイスガ
イです。よろしくお願いします。

中島秀雄…お蔭様で加賀製紙が100周年を迎えることがで
きました。

山本…金沢市から『金沢市経済活動賞』を頂戴いたしました。
変わらず精進いたします。

中島秀雄…次男坊が結婚いたしました。ヤレヤレとニコニコ
です。

南　…本日、卓話を担当させていただきます。貴重な経験と
思い、発表させていただきます。ニコニコではなく、ド
キドキです。

紙谷…誕生日祝いを頂戴し、誠にありがとうございます。体
調管理に気をつけて、頑張ります。

松本浩平…誕生日のお祝いをいただきました。ありがとうご
ざいます。

飯沼…お誕生日のお祝いをありがとうございます。40代最後
の年、精一杯努力し、素晴らしい50代を迎えたいと思
います。

利光…お祝をいただき、ありがとうございました。財布を会
社に忘れてきて、焦りました。

小池田康秀…お誕生日のお祝いをありがとうございます。こ
の一年も明るく元気に頑張ります。これからもよろし
くお願いします。

中田…お誕生日祝をありがとうございます。56歳になります
が、人生残り１/３かと思うと恐ろしいものを感じます。

向井…58歳の誕生月を迎え、プレゼントをいただきまして
ありがとうございます。一念発起して筋力トレーニ
ングを始めておりますが、体脂肪計の年齢データを

◆地区職業奉仕・会員増強委員会
日　時：11月8日（日）13:30〜15:30
場　所：石川県地場産業振興センター本館1F「第7研修室」
出席予定者：山崎勝治

◆グリーン会ゴルフコンペ
日　時：11月14日（土）7:28スタート
場　所：片山津GC「加賀コース」

11月はロータリー財団月間です

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか
2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

57→58にすると、悪い数字になるのではと少々心配
しております。

鈴木…結婚記念日にお花をいただきました。ありがとうござ
いました。後10年で金婚式です。

徳野…昨日、結婚記念日のお花が届きました。ありがとう
ございます。家内から「ロータリーからお花が届かな
かったら、絶対忘れてるよね」と言われました。返す
言葉がありませんでした。

藤弥…結婚記念日のお祝いをありがとうございます。16年目
になります。これからも夫婦仲良く過ごせるように努
めていきます。

若林…27カ年皆出席顕彰をいただきました。お蔭様で健康
にも恵まれ、30カ年皆出席顕彰を目指し、元気に精進
いたします。更なるご交誼をお願いいたします。ありが
とう！！

鏑木…皆出席14カ年、ありがとうございます。メーク・アップ
で繋いできましたが、1月からは本当の皆出席を目指
します。

田中…健康に恵まれ、12年間皆出席が出来ました。これから
も健康に留意し、皆出席を伸ばしたいと思います。

　合計　562,871円

❖  10 月 5 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
 9 月14日 58 ／ 98　ホームクラブ　59.18%
 9 月  7日 87 ／ 97　補正出席率　　89.69%
　　　　　　　　　　　　　（出席免除会員2名）

❖  10 月 25 日（日）例会報告 ❖

“RI第2610地区大会”

■出席率報告
 9 月28日 56 ／ 98　ホームクラブ　57.14%
 9 月14日 87 ／ 98　補正出席率　　88.78%
　　　　　　　　　　　　　（出席免除会員2名）

〈 11月例会メニュー 〉
  2日 〈中華〉秋の味覚　山海の幸
  9日 〈和食〉秋の味覚御膳
16日 〈洋食〉秋刀魚の香草スパイシー焼　晩秋の香りをのせて
30日 〈中華〉


